

IAC

## Wertermittlung im GIS

**[09.12.2011] Für die doppelte Wertermittlung von kommunalen Sachanlagen entwickeln die Unternehmen IAC und Kommunal Consult Thomas Becker eine Software.**

Auf Basis des Geo-Informationssystems POLYGIS 10 entwickeln die Firmen IAC und Kommunal Consult Thomas Becker derzeit eine neue Lösung für die Erfassung, Inventarisierung und Wertermittlung von kommunalen Sachanlagen nach den Prinzipien der Doppik. Dank der redundanzfreien Geodatenhaltung in einer einzigen Datenbank ermöglicht es die neue Technologie von POLYGIS 10 laut Firmenangaben erstmals, Geodaten im Sinne der GOI (Grundsätze ordnungsgemäßer Inventarisierung) und GOB (Grundsätze ordnungsgemäßer Buchführung) zu organisieren und zu verwalten. Neben der Anwendung für die doppelte Haushaltsführung entstehe auch eine neue Fachlösung für die Berechnung der gesplitteten Abwassergebühr.

(cs)

Stichwörter: Geodaten-Management, POLYGIS